

Forum 3^e âge

Canton de Berne

Charte – Nos fondements

Forum 3^{ème} âge du Canton de Berne s'adresse ...

- aux communes germanophones et francophones du canton de Berne, à leurs institutions et leurs paroisses
- aux associations régionales
- aux institutions et organisations en lien avec le troisième âge
- aux autorités et aux décideurs du canton de Berne.

But et finalité de notre engagement

- Une planification participative du 3^e âge mettant en particulier l'accent sur les besoins des personnes âgées
- La mise en œuvre de la politique communale du 3^e âge en tant que devoir transversal contraignant toutes les unités administratives
- L'échange d'expérience et de connaissances avec les communes, les organisations spécialisées et les professionnels du secteur.

Réseau

- Nous accordons une grande importance au développement d'un réseau de qualité et à l'échange d'informations plaçant au centre la participation des personnes de 60 ans et plus et leurs besoins.
- Nous veillons à faire connaître les initiatives et projets communaux durables et prometteurs.
- Nous incitons à l'échange des connaissances entre les communes, leurs institutions et d'autres institutions du secteur du 3^e âge, et nous proposons à cet effet des plateformes adaptées.

Nos principes de travail

- Nous travaillons selon les principes d'une association à but non lucratif, indépendante au niveau politique et confessionnel liée par un contrat de prestations au canton de Berne.
- Le fonctionnement de nos organes repose principalement sur le bénévolat. Nous traitons nos ressources (bénévoles, dons de temps et de main-d'œuvre, finances) avec professionnalisme, avec soin et avec respect.